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No dia vinte e oito do mês de janeiro, do ano de dois mil e vinte e um, na 

sede da Câmara Municipal de Vereadores de Nova Alvorada, Estado do 

Rio Grande do Sul, às dezenove horas e trinta minutos, reuniram-se os 

vereadores Cidiane Spada Zabot, Ari Faccio, Fabio Nicolodi, Jair 

Campagnolo, Alex Burille, Celso Tedesco, Morgan Darrif, Fabiana 

Martello e Camila Rossatto, representantes do Poder Legislativo 

Municipal, na segunda sessão ordinária do ano legislativo de 2021. 

Verificado o número legal, a Vereadora Cidiane Spada Zabot, Presidente 

da Mesa Diretora, no uso das atribuições legais que lhe confere o 

Regimento Interno da Câmara Municipal de Vereadores de Nova Alvorada, 

agradeceu aos vereadores e aos demais presentes na Casa, declarando 

abertos os trabalhos legislativos. Em seguida, a Presidente Cidiane passou a 

palavra ao Secretário da Mesa da Câmara de Vereadores, Vereador Fábio 

Nicolodi, para a leitura das correspondências recebidas. O secretário Fábio 

leu a Ata nº 002/2021, e colocada em discussão, a referida Ata foi 

aprovada por unanimidade. A Presidente solicitou ao Secretária da Mesa 

Diretora, vereador Fábio, para que fizesse a leitura da Pauta 002/2020. 

Após a leitura da Pauta correspondente, o Presidente coloca em discussão e 

votação a Pauta. A pauta foi aprovada por unanimidade, com as seguintes 

proposições: Projeto com pedido de regime de urgência: Projeto de Lei 

nº 007/2021 – “Adota o Diário Oficial dos Municípios do Estado do Rio 

Grande do Sul, instituído e administrado pela FAMURS como veículo 

oficial de publicação dos atos normativos e administrativos do Município 

de Nova Alvorada”. Projeto de Lei nº 008/2021 – “Abre crédito especial 

por redução de dotação orçamentária”. Projeto de Lei nº 010/2021 – 

“Autoriza a contratação por tempo determinado para atender à necessidade 

temporária de excepcional interesse público e dá outras providências”. 

Matéria em segunda discussão: Sem projetos de matéria em segunda 

discussão. Matéria em primeira discussão: Projeto de Lei nº 009/2021 – 

“Autoriza o Poder Executivo Municipal a firmar convênios com órgãos da 

União, dos Estados e dos Municípios e dá outras providências”. Projeto de 

Lei nº 011/2021 – “Altera e inclui dispositivos na Lei Municipal n⁰ 

723/2001”. Indicações: Indicação nº 001/2021 – Vereador Morgan Darrif 

- PTB. Demais proposições: Resolução nº 001/2021 – Determina 

 

 

 



 

 

a utilização de aparelho celular e outros meios de gravação de áudio e 

imagem durante sessão da Câmara de Vereadores. A Presidente solicitou ao 

Secretário Fábio, a leitura da Requisição do Vereador Ari Faccio para 

inclusão em regime de urgência dos projetos 009/2021 e 011/2021 para 

deliberação plenária na seguinte sessão. A justificativa para tal solicitação, 

em razão da necessidade de votação dos referidos projetos, devido ao início 

do recesso parlamentar. A pauta foi colocada em discussão, votada e 

aprovada por unanimidade com os pedidos de regime de urgência para os 

projetos 009/2021 e 011/2021. O Secretário Fábio fez a leitura da 

justificativa dos projetos em regime de urgência: Projeto de Lei nº 

007/2021, Projeto de Lei nº 008/2021, Projeto de Lei nº 009/2021 e 

Projeto de Lei nº 010/2021 foram discutidos, votados e aprovados por 

unanimidade. O Projeto de Lei nº 011/2021 foi discutido e votado, tendo 

sete (07) votos favoráveis e um (01) voto contra. O Secretário Fábio fez a 

leitura da justificativa da Indicação nº 001/2021, sendo rejeitada e não 

aprovada pelo placar de quatro (04) votos favoráveis e cinco (05) votos 

contrários. A presidente solicitou ao Secretário Fábio, que fizesse a leitura 

da Resolução nº 001/2021. A resolução foi aprovada por unanimidade. Foi 

deixada em seguida, pela Presidente da Casa, a palavra ao vereador, que 

dela quisesse fazer uso no espaço da Tribuna Livre, para fazer as suas 

manifestações e/ou reivindicações. Com a palavra, o Vereador Morgan 

Darrif manifestou-se com relação à votação contrária dos seus colegas 

vereadores, referentes à sua indicação que solicitou a possibilidade de 

reformas no cemitério local. Com a palavra, a Presidente Cidiane justificou 

os votos contrários, pois de acordo com a mesma, não é por não desejar 

melhorias à população, mas sim, devido à falta de espaço no referido 

cemitério, torna-se no momento inviável realizar maiores ampliações e 

investimentos, devendo-se desta forma, ter-se todo um planejamento para 

aplicação de reformas, devendo-se estudar verificação de prioridades, 

principalmente, no que se refere a pandemia global, que trouxe grandes 

dificuldades financeiras à todos os municípios, e que deverão agora optar 

por maior controle de despesas, gastos, e viabilizar quais obras serão 

prioritárias.     Nada mais havendo a tratar, a Senhora Presidente, convocou 

a todos os seus colegas vereadores para a sessão ordinária a ser realizada no 

 

 

 



 

próximo dia 04 de março de 2021, quinta-feira, neste mesmo local, com  

início às dezenove horas e trinta minutos, e em nome de DEUS, encerrou a 

sessão. –x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x- 

 

 

 

 

 

  Cidiane Spada Zabot  Eduardo  Fernandes   

  Vereadora Presidente  Auxiliar Legislativo 

 


